

JEUNESSE CREATIVE

APPEL A PROJETS SOCIO-CULTURELS ET SPORTIFS DES JEUNES

DANS LE CADRE DU PROJET “ETINCELLE CREATIVE – EVEIL TON TALENT”

Du 20 septembre au 11 octobre 2025

Ville : LUBUMBASHI

Le Service d’Appui aux Initiatives Locales « SAIL » de Louvain coopération lance un appel aux jeunes créatif·ve·s de LUBUMBASHI, RD Congo

Dans le cadre de son projet dédié à la jeunesse et à la créativité en République Démocratique du Congo, le SAIL, en collaboration avec ses partenaires locaux, lance un appel à projets à destination des jeunes artistes et créatif·ve·s de LUBUMBASHI.

Ce projet vise à accompagner, renforcer et valoriser les initiatives culturelles et créatives portées par la jeunesse locale, en soutenant des parcours artistiques émergents et des projets innovants à fort impact social.

Critères d’éligibilité :

- Avoir entre 18 et 35 ans ;
- Être résident·e de LUBUMBASHI ;
- Être engagé·e dans une activité ou une pratique dans les domaines des arts visuels, de la musique, du spectacle vivant, du sport, de l’audiovisuel ou des industries culturelles et créatives ;
- Présenter une démarche artistique ou créative originale avec un ancrage local et une vision porteuse d’impact, dans le cadre d’une activité que vous souhaiteriez réaliser.

Ce que le SAIL vous propose :

- Un accompagnement personnalisé (mentorat, ateliers, formations) par des coachs professionnels du secteur culturel ou sportif ;
- Une mise en réseau et les échanges avec d’autres jeunes et des professionnel·le·s du secteur culturel ou sportif ;
- La possibilité de bénéficier d’un appui financier (maximum 2000€) pour le développement de votre projet (durée maximale 6 mois) ;



- Une visibilité accrue à travers les plateformes internet de Louvain coopération et d'Enabel, ou de leurs partenaires.

Comment postuler :

Les candidatures doivent être soumises en ligne via le formulaire disponible sous ce **lien**:https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdsZPcmvpOMwwhp5ftvxvz5_ZE1BKXrHxHpBnDK54-pj5VidA/viewform?usp=preview avant le **11 octobre 2025 à 16h00**.

N.B : Une session d'information en ligne (google meet) sera organisée le **vendredi 03 octobre 2025 à 10h00** (heure de Kinshasa). Lien de connexion : <https://meet.google.com/muz-xuct-qpu?authuser=3&hs=122>

Pour toute information ou question supplémentaire, veuillez contacter le SAIL jusqu'au 06 octobre 2025 à l'adresse électronique : info-kinshasa@louvaincooperation.org avec en objet du mail : « **Info projet de jeunes – Lub** ».

À propos de Louvain coopération et du SAIL

Louvain coopération est une organisation non gouvernementale internationale (ONGI) belge située dans la cité universitaire de Louvain-la-Neuve et membre de la Fédération des ONG de coopération au développement.

Son Service d'Appui aux Initiatives socio-culturelles et sportives Locales « SAIL » soutient les organisations de la société civile (OSC) et le développement du secteur culturel en RDC, et vise à accroître la visibilité des OSC et des artistes congolais. Dans cette optique, il renforce des OSC, des réseaux, des artistes et des entrepreneur·e·s actif·ve·s dans une riche diversité de domaines d'appui à la société civile, et de disciplines artistiques contemporaines, allant de l'audiovisuel à la littérature en passant par les arts de la scène et les arts visuels. Le SAIL vise à professionnaliser les OSC et les jeunes artistes, à renforcer leurs capacités managériales et artistiques et à encourager le plaidoyer pour faire reconnaître le rôle transformateur de la société civile et de la culture.

À propos d'Enabel

Enabel est l'agence de coopération internationale. Elle met en œuvre la politique belge de coopération au développement, en Belgique comme à l'international, dans le cadre de l'Agenda 2030 pour le développement durable.

Acteur clé du développement international, Enabel mobilise une expertise pointue – notamment publique belge – et encourage la collaboration entre les différentes parties prenantes pour maximiser l'impact des projets mis en œuvre. L'agence agit également pour le compte de mandants tiers, nationaux et internationaux, renforçant ainsi l'engagement et l'influence de la Belgique sur les grands enjeux mondiaux.